
ラート世界チャンピオン来校！！
すばらしい演技と初のラート体験

１１月１７日（木）に芸術鑑賞としてラー
トの演技披露と体験会を実施しました。学校

に来てくれたのは髙橋靖彦選手。髙橋さんは角館町出
身で世界選手権３度、全日本選手権８連覇中の、日本
一・世界一の現役選手です。本校には 2016 年 7 月 6 日
にＰＴＡの事業として一度来ていただいております。
今回は 2 回目の来校で、子どもたちにぜひラートを体
験してもらいたいということで、時間をたっぷりとっ
てくださいました。
始めに、髙橋選手のラート演技をみんなで見ました。

ラート競技には「直転」「斜転」「跳躍」の３種目があ
ります。髙橋さんは説明をしながらいろいろな技を披
露してくれました。子どもたちは予想外の動きに驚き
の声をあげていました。
その後はいよいよ体験コーナーです。髙橋さんの演

技を見て早くやってみたいと思っていた子どもたちは
ワクワクしながら列に並んでいました。しかし、実際
にやってみると、一回転する苦しさ（怖さ ?）やラート
の一番高い所まで行くと恐怖心が出てきたりして、顔
がこわばる場面もありましたが、「大丈夫だよ」とやさ
しく声を掛けながら指導してくれたおかげでほぼ全員
が体験することができました。
髙橋選手はこれまでもらった大会のメダルもたくさ

んもってきてくださり、子どもたちはそれに実際に触
ることもできました。たくさん並んでいる金メダルを
見て、改めてすごい選手なんだと驚いていました。

【 ラート体験の感想】

一回転させてもらう体験
３年生のＴ.Ｏさん

同じく一回転 始めは少し怖々
５年生のＳ.Ｋさん

たくさんのメダルと手に取って
「すごいなぁ」と驚く５年生のみなさん

さいしょはこわいと思ってたけど、さ
いごはこわくなくなりました。回るのが
むずかしいと思っていましたが、１周回
ってみたらむずかしくはありませんでし
た。ラートをもう一回やってみたいです。

Ｓ.Ｈ

ラートがこわかったけど、すごく楽し
かったです。見ているだけでも楽しいし、
学べたのでよかったです。もっとわざが
できるようになりたいです。高い所がに
がてなので、しっかり体をじょうぶにし
て、もっともっと頑張れるようになりた
いです。 Ｈ.Ｙ

ぼくは初めてラートというきょうぎを
知りました。ラートは見ているととても
こわくてむずかしそうだったけど、やっ
てみると楽しかったです。髙橋さんはず
っと野球をやっていたのにラートの世界
チャンピオンになるのがすごいと思いま
した。 Ｓ.Ｋ

今日はラートの世界大会で優勝した髙
橋さんと会って、ラートを教えてもらえ
てとてもうれしかったです。テレビで見
たことがある方と会えるなんてすごいと
思いました。初めてラートをやったらと
ても楽しかったです。またやりたいです。

Ｓ.Ｉ

今日、初めてラートに触れました。その感
想が２つあります。１つ目は、頭が下にある
ときよりも、ななめの時の方がこわかったで
す。また、すごくあく力ときん力を使うこと
が分かりました。２つ目は、演技を見ての感
想です。まずすごく回っていたので“よう”
と思っていました。でもぼくがやってみると
よいませんでした。また、斜転などのいろい
ろな技があって、すごいと思いました。回っ
ているときに手をはなしたり、高い所に立っ
ていたりしたのもすごいと思いました。６年
生はお休みの人がいたので２２人みんなで見
られなくて残念でしたが、ラートはとてもお
もしろくてすごく楽しかったです。

Ｔ.Ｋ
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防火あいさつ運動 ３年社会科見学
１１月９日（水）朝７時半から８時 田沢ながいも と 荷嶽館

の間に、大曲仙北広域市町村圏組合角 １１月１４日（月）３年生は社会科
館消防署、田沢湖分署、地域の消防団 学習の一環として、「田沢ながいも」
より署員や団員の方々が来校し、「防 の収穫を見学しに出かけました。神奈
火あいさつ運動」をしてくれました。 川県から仙北市に移住し、田沢でなが
秋の火災予防運動の一環として市内全 いもを栽培している土屋さんの畑は今
小 学 校 に お い て 実 施 し て い る も の で が 収 穫 期 で す 。
す。この日は、消防署で使用している様 田 沢 な が い も を
々な制服を着てくれていて、登校してき 育 て て い る 農 家
た子どもたちは少し驚いていました。 の 方 が ど の よ う
あいさつ運動をがんばっている生保 な 工 夫 や 努 力 を

内小学校児童会のメンバーも一緒に参 し て い る の か に
加し、児童玄関は明るいあいさつに包 つ い て 、 直 接 お
まれました。 話 を 聞 く こ と が

できました。
それから荷嶽館では、昔使っていた

農機具や様々な道具、農家の仕事をす
る と き の 服 装 な
ど が 展 示 さ れ て
お り 、 使 い 方 な
ど を 説 明 し て も
ら い ま し た 。 ま
た 、 昔 の 暮 ら し
の 様 子 が 分 か る
調 理 道 具 や 履 き
物 な ど も 見 学 で
きました。

金管バンド部
交流演奏会に参加

１１月１９日（土）に本校金管バン
ド部は第３０回大曲仙北小学校交流演
奏会に参加しました。コロナ禍の影響
でこの演奏会は３年ぶりの実施となり
ます。演奏会が行われた美郷町総合体
育館リリオスはとても広い体育館で、
音がよく響きます。会場入りした部員
は、出番が近づくにつれてだんだん緊
張した雰囲気でした。１０時４０分に
本番の演奏が始まると、参加できた８
人の部員全員が堂々とした演奏を披露
してくれました。発表した曲は「ロー
ドムービー」と「小さな恋のうた」の２曲です。（ドリームフェスタでも披露し
ました）たくさんのお客さんがいる中で演奏する機会が少なかったので、部員に

とってはとてもよい
経験になったことと
思います。
保護者会の皆様方

には、これまでの練
習のサポート、楽器
の運搬等で大変誤難
儀 を お か け し ま し
た。ありがとうござ
いました。

◇活躍紹介◇◇活躍紹介◇

◆令和４年度
「人権標語コンテスト」
大曲人権擁護委員協議会長賞
６年 Ｏ .Ｒ さん

○入賞作品パネル展示
令和４年１１月３０日（水）～１２月５日（月）の６日間
会場 イオンモール大曲 １階 エステール隣
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